

Staatskanzlei
Information

Rathaus
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung

Kulturförderung - zwölf Förderpreise 2013 und zwei Kunstschaffende für Pariser Atelieraufenthalte 2014 bestimmt

Solothurn, 26. April 2013 – Das Kuratorium für Kulturförderung des Kantons Solothurn vergibt im Auftrage des Regierungsrates zum zweiten Mal nach 2012 Förderpreise. Zwölf Kunstschaffende aus den verschiedenen Sparten dürfen am 29. Mai in der Kulturfabrik Kofmehl Solothurn (ab 18.30 Uhr) die Auszeichnungen entgegennehmen. Am gleichen Tag werden auch die Kunstscha-fenden vorgestellt, die 2014 im Künstleratelier Paris leben und arbeiten dürfen.

Ende November 2012 wurde zum zweiten Mal das Bewerbungsverfahren für die Förderpreise sowie die Atelierstipendien, welche vom Kantonalen Kuratorium für Kulturförderung im Auftrage des Regierungsrates vergeben werden, ausgeschrieben. Insgesamt 55 Bewerbungen sind in der Geschäftsstelle des Kuratoriums eingegangen. Von diesen bezogen sich 48 Bewerbungen auf einen Förderpreis in einer von sechs Disziplinen (Bildende Kunst und Architektur, Musik, Literatur, Foto und Film, Theater und Tanz sowie Kulturvermittlung/Kulturaustausch). 23 Bewerbungen waren für einen Aufenthalt 2014 im Künstleratelier in Paris eingegangen, das der Kanton Solothurn seit 2001 in Zusammenarbeit mit dem Kanton Aar-

gau anbietet. Sechs Kunstschaſſende nutzten die Möglichkeit, sich sowohl für einen Förderpreis als auch für ein Atelierſtipendium zu bewerben.

Beurteilt wurden die Qualität der gemachten künstlerischen Aussagen, der Kontinuität des bisherigen Schaffens und Entwicklungsmöglichkeiten der Künstlerin bzw. des Künstlers sowie Innovation und Professionalität des Schaffens. Dabei konnten Förderpreis und Atelieraufenthalt nicht gleichzeitig an die gleiche Person vergeben werden. Der Leitende Ausschuss des Kuratoriums hat aufgrund der Anträge der Fachkommissionen Ende März die Förderpreise resp. die Atelieraufenthalte zugesprochen.

An der Übergabefeier in der Kulturfabrik Kofmehl Solothurn am 29. Mai 2013 (18.30 Uhr) dürfen diese zwölf Persönlichkeiten ihre Förderpreise entgegennehmen. An der Feier werden auch die beiden Kulturschaſſenden vorgestellt, welche 2014 das Künstleratelier in Paris nutzen werden. Diese Übergabefeier ist öffentlich.

Förderpreise 2013 im Betrage von 15'000 Franken erhalten

Förderpreise Bildende Kunst

- Dimitra Charamanda (*1988), Malerin, Solothurn
- Lina Müller (*1981), Kunstschaaffende, Altdorf (von 1985 bis 2002 im Kanton Solothurn wohnhaft)
- Matthias Wyss (*1985), Zeichner, Biel, Bürger von Hessigkofen (von 1985 bis 1999 im Kanton Solothurn wohnhaft)

Förderpreis Film

Hugo Ochoa (*1978), Filmschaffender, Langendorf

Förderpreis Fotografie

Flavia Schaub (*1983), Fotografin, Basel (von 1983 bis 2005 im Kanton Solothurn wohnhaft)

Förderpreis Kulturvermittlung

Claudia Brander (*1967), Kulturvermittlerin, Fulenbach

Förderpreis Literatur

Regula Portillo (*1979), Autorin, Frankfurt (von 1979 bis 2002 im Kanton Solothurn wohnhaft)

Förderpreise Musik

- Patrick Bütschi (*1986), Reggaemusiker, Olten
- Adina Friis (*1988), Pianistin und Sängerin, Langendorf
- Jannik Giger (*1985), Komponist, Basel, Bürger von Büsserach (von 1985 bis 2010 im Kanton Solothurn wohnhaft)

Förderpreis Tanz

Pascale Utz (*1986), Tanzschaaffende, Basel (aufgewachsen im Kanton Solothurn)

Förderpreis Theater

Dimitri Stapfer (*1988), Schauspieler, Zürich/Olten

Künstleratelier Paris

Januar bis Juni 2014

Cecile Weibel (*1984), bildende Künstlerin, Trimbach

Juli bis Dezember 2014

Giulietta-Susanne Odermatt (*1957), Theaterschaffende, Solothurn